
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Poder Executivo sobre serviços de nivelamento e reassentamento
de bloquetes da Av. José Benedito de Faria, na altura do número 650 por toda a extensão da

via até o número 95, no bairro Jaraguazinho.)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO  à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja
oficiado ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Junior, Prefeito Municipal, para que
responda a esta Casa de Leis o que segue:

1 – Consta no Plano de Obras do município para o presente ano, o
nivelamento  mecânico  e  reassentamento  de  bloquete  da  Av.  José
Benedito de Faria, na altura do número 650 por toda a extensão da via
até o número 95, no bairro Jaraguazinho? 

2 – Se positivo, qual a previsão de início e término dos trabalhos no
local?

3 – Se negativo, quais os impedimentos?

4  –  Se  negativo  ainda,  quais  providencias  podem ser  tomadas  em
curto  prazo  para  diminuir  este  problema  e  oferecer  melhores
condições aos moradores?

Justificativa

A referida rua possui grande movimento de veículos leves e pesados,
além de pedestres, entre os quais, idosos e crianças do bairro. 

Quando o Poder Público investe na qualidade do pavimento ele traz mais
segurança,  mobilidade,  acessibilidade  e  qualidade  de  vida  aos  moradores
locais,  mas  também  impacta  positivamente  o  desempenho  do  transporte
rodoviário e gera economia aos proprietários de veículos leves no que se refere
à manutenção dos veículos.

Pelo exposto, peço aos Nobres Pares o aprovo desta propositura.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 18 de abril de 2022.

ISLANDO RAMOS PESSOA
Vereador - BIGODE
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